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浙江华统肉制品股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                   编号：2021-003 

投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场调研 □其他      

参与单位名称及

人员姓名 

长城证券股份有限公司 刘鹏、罗丽文 

广东冠丰资产管理有限公司 唐哲 

上海明溪资产管理有限公司 黄鹤鹭 

时间 2021 年 6 月 7 日 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼总经理朱俭军、董事朱俭勇、董事会秘书朱婉珍、投资证券部

总监刘慧、证券事务代表翁永华 

投资者关系活动

主要内容介绍 

第一部分：介绍公司 2020 年度经营情况、公司所处行业现状和未来发展

趋势及目前公司各行业板块布局情况和未来发展规划。 

第二部分：交流问答环节。 

问：目前生猪屠宰一头猪重量和以往标准重量有多大差异？ 

答：由于之前猪价较高，去年及目前商品猪重量基本都是偏重的，如果

用头数单位来表达去年或现在屠宰量的话，在正常标准值下应该按 1:1.5

做换算后的量才是正常的标准头数。 

问：公司育成商品猪对外销售和自留屠宰比相差多少？ 

答：公司育成商品猪均为自留屠宰，种猪会视市场情况部分对外销售。 

问：养猪和生猪屠宰行业哪个经营难度更高一些？ 

答：生猪屠宰经营更难些，生猪屠宰的经营更加复杂。 

问：浙江省对生猪养殖企业的保供销售价格有没有补助的？ 

答：目前浙江省政府对生猪养殖企业在商品猪销售价格上是没有补助的，

但在生猪养殖保供和猪场建设方面会有补助。 

问：浙江的猪价格是不是比较高？ 



答：浙江省猪价相对较高，国内排名大概在前三，因此在浙江省内从事

生猪养殖是具有一定价格优势的。国内非洲猪瘟疫情爆发之前，在浙江

省内布局生猪养殖机会并不多，公司作为浙江省政府生猪保供企业，近

年抓住契机，获得了较好的发展机会。 

问：公司生猪屠宰是不是靠量大来获利的？ 

答：一方面是靠量做大，另一方面生猪价格行情的变化也会有一定的影

响，一般猪价低的时候，生猪屠宰企业就会比较有议价权。简单来说就

是猪价高的时候是卖方市场，猪价低的时候是买方市场。 

问：公司当时是如何想到要发展生猪产业链模式的？ 

答：生猪产业链一体化看似是一个产业链，实际上是各个完全不同行业

的结合，它包括了饲料加工、生猪养殖、生猪屠宰以及肉制品深加工，

通过产业链模式有利于公司降低经营风险和食品安全风险，产业链和规

模化经营是未来行业的发展趋势，未来公司还将重点发展肉制品深加工

行业，并力争成为公司未来利润新的增长点。 

问：公司猪肉销售是热鲜销售还是冷鲜销售为主？ 

答：公司目前生猪屠宰业务主要在浙江省内，以热鲜销售为主；浙江省

外生猪产区屠宰后运输到浙江省内的采取冷鲜销售。 

第三部分：公司带领以上调研人员参观了控股子公司正康（义乌）猪业

有限公司。 

附件清单（如有） 无 

 


